



Rencontre avec une championne Olympique

Charline PICON

publié le 31/03/2017



Jeudi soir quelques élèves de la section sportive Voile (Antoine, Louan, Anahé et Lila) ont eu la chance de passer une heure en compagnie de Charline PICON médaillée d'or aux Jeux Olympiques de Rio 2016.

Ils ont pu poser des questions et échanger avec cette grande championne.

Nous la remercions encore pour sa gentillesse et sa disponibilité. Merci également au Lycée Cordouan de nous avoir conviés à cet évènement.